

# Denuncia ataque; deja candidatura

IRIS VELÁZQUEZ

Crispín Hernández Sánchez, aspirante del PT a la alcaldía de Mixtla de Altamirano, en Veracruz, renunció ayer a la contienda electoral tras denunciar intimidaciones y un ataque a su vehículo.

El petista aseguró que el ataque ocurrió en la comunidad de Xochitla, después de que el primo de la precandidata del PRI, Celia García, le pidió dejar la justa electoral.

“(Él) me lo dijo de esta manera: que la dejara llegar o la dejara ganar y, a cambio, de eso iba a tener seguridad después, iba a tener tranquilidad e iba a tapar los huecos que dejara la alcaldesa, mi hermana (Norma Estela Her-



Especial

■ Crispín Hernández buscaba una alcaldía en Veracruz.

nández, de Morena)”, expuso en conferencia de prensa.

“La señora Celia trae gente que ha sido relacionada con un asesinato. Me bajo de esta contienda. No quiero cargar muertes en mi con-

ciencia, como está acostumbrado el PRI. Yo no caeré en su juego”, reiteró.

Hernández Sánchez presentó una denuncia formal ante la Fiscalía del estado, pero criticó la demora de más de siete horas en la respuesta de las autoridades tras el ataque a su camioneta.

A finales de marzo, Anell Acevedo Castellanos, precandidata a la Alcaldía de La Antigua, también renunció a sus aspiraciones tras recibir amenazas contra ella y su familia.

La noche del viernes 28 de marzo el dirigente del PT en Copanatoyac, Guerrero, Juvenal Calleja Peralta, fue asesinado junto a su esposa y su hijo de seis años, en un ataque armado.